ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Mardi 9: 20h30 Stella Matutina Réunion des EDC

Mercredi 11: 19h30 Saint-Joseph-Artisan Chapelet
Samedi 13: 10h-11h30 Saint-Clodoald Confessions

10h-12h Saint-Cloudaid Conjessions
10h-12h Saint-Joseph-Artisan Accueil-café
19h30 Saint-Joseph-Artisan Chapelet

Jeudi 18: 19h Saint-Clodoald Institu° lecteur et acolyte JC Lacoste

Samedi 20: 10h-11h30 Saint-Clodoald Confessions

10h-12h Saint-Joseph-Artisan Accueil-café

Dimanche 21: Vente artisanat messes de Stella Matutina

Mercredi 17:



A reçu des obsèques chrétiennes :

Antoine BLAESS le 4 avril

Ont reçu le sacrement du baptême lors de la Vigile Pascale :

Merwan, Océane-Marie, Cinthia, Marcel, Gaétane, Louis,

Steve, Alec, Laly, Jean et Carline



Samedi 27 et dimanche 28 avril à partir de 9h

Deux jours de retraite accélérée à Boulogne, mêlant louange, enseignements, ateliers et rencontres, sur le thème : "Renouvelle et raffermis mon Esprit."

Accompagnement par des prédicateurs renommés comme le Frère Paul-Adrien, Alice Drisch et Sœur Faustine, louange avec les groupes Praise, Exo, Gregory Turpin ou encore Les Guetteurs.

Ouvert à tous les âges! Des ateliers sont prévus pour les moins de 12 ans.

Où ? Eglise de l'Immaculée Conception - 63, rue du Dôme – 92100 Boulogne-Billancourt

Toutes les infos et réservation : https://praise-louange.com/conference-change/

GROUPE DE PAROLE « CHEMIN FAISANT »

« Chemin faisant" est un groupe de parole ouvert à toutes les personnes concernées par l'homosexualité d'un proche. La découverte de l'homosexualité d'un membre de la famille est souvent source de questionnements, de stress, de doutes et de fragilisation du lien. Ce groupe de parole permet d'échanger sur ce sujet avec des personnes rencontrant des situations similaires, sous la conduite d'une psychothérapeute dans le souci de maintenir le lien familial et de protéger les plus fragiles.

Prochaines dates: 22 avril, 13 mai et 17 juin 2024 à 19h45.

Renseignements et inscriptions: Nathalie au 06 85 40 67 61

Maison des familles Saint-François-de-Sales, 1 parvis Jean-Paul-II 92100 Boulogne-Billancourt

P. RICHARD GREENSLADE, Curé - SECRÉTARIAT 5, PL. de L'ÉGLISE - ST-CLOUD TEL: 01 41 12 80 80 - secretariat@paroissestcloud.fr Retrouvez toutes les infos et plus sur www.paroissestcloud.fr





PAROISSE DE SAINT-CLOUD

 129° année - 13-7 avril 2024 - 2ème Dimanche de Pâques - Année B

DE QUOI LES STIGMATES DU CHRIST SONT-ILS LE SIGNE ?

Pourquoi donc le Seigneur voulut-il que son corps apparaisse, une fois ressuscité, pourvu des stigmates de sa passion ? Contrairement à ce qu'on pourrait penser, cette question est tout sauf oiseuse.

On pourra alléguer le fait que les stigmates permirent de dissiper l'incrédulité des apôtres, lorsque Jésus se manifesta à eux vivant, après être sorti du tombeau : au soir de Pâques d'abord (Lc 24, 38-39), puis une semaine plus tard en présence de Thomas (Jn 20, 27). Mais il semble que cette réponse soit un peu courte.

Nous avons oublié ce que l'étymologie nous apprend. En grec, comme en latin, le terme stigma désigne la marque pratiquée naguère au fer rouge sur le bras des esclaves, des galériens et des voleurs. Autant dire qu'il s'agissait d'un sceau d'infâmie. Pour sa part, en acceptant que ses mains et ses pieds soient percés de clous, et son flanc profondément entamé par une lance, autrement dit en acceptant d'être ainsi stigmatisé, Jésus s'était exposé à l'infâmie : il avait pris le risque de passer pour un imposteur, de telles blessures semblant contredire, en effet, ses prétentions à la divinité - Dieu n'étant, par soi, enclin ni à souffrir, ni à mourir. En souhaitant que les stigmates de telles avanies marquent jusqu'à son corps glorieux, le Seigneur rend manifeste pour l'éternité ce qu'il lui en a coûté pour nous sauver - en termes d'épreuves physiques, mais aussi de renoncement à sa réputation. Toutes choses qui témoignent avec éloquence de l'amour fou qu'il nous porte.

Les stigmates demeurés sur le corps du Ressuscité délivrent encore un autre enseignement. Ils attestent qu'aucune blessure, si profonde soit-elle, ne saurait constituer une fatalité. Des plus profondes d'entre elles demeurera certes la trace indélébile, comme c'est le cas pour les marques des clous et du côté du Seigneur. Il ne s'agit d'ailleurs, ni pour le Christ, ni pour quiconque, de nier le drame subi. Mais les plaies désormais glorieuses du Seigneur nous apprennent que la vie peut toujours triompher, ultimement, des épreuves les plus rudes. Il est particulièrement salutaire de se l'entendre rappeler dans le contexte contemporain, où l'on entretient une sorte de culte morbide des blessures subies sans espoir qu'elles ne soient jamais cautérisées, et où d'autre part on cherche à escamoter - voire à éliminer - la vulnérabilité sous toutes ses formes, au prétexte qu'elle serait inévitablement synonyme d'échec.

C'est donc, en somme, de la double victoire de l'amour sur la haine, et de la vie sur la mort, que les stigmates du Seigneur ressuscité sont le signe.

P. Vincent Baumann



COLLECTE DU CCFD-TERRE SOLIDAIRE

En ce dimanche de la Divine Miséricorde, laissons-nous toucher par la souffrance d'autrui ! C'est aujourd'hui la collecte annuelle du

CCFD Terre solidaire.

Depuis 60 ans, le CCFD Terre solidaire et ses partenaires de par le monde, s'engagent contre les inégalités, contre la faim et pour le développement.

« Pour l'humanité, la faim n'est pas seulement une tragédie mais aussi une honte. Face à cette réalité, nous ne pouvons pas rester insensibles ou demeurer paralysés. Nous sommes tous responsables et devons œuvrer à cette mission fondamentale de cultiver la terre, nourrir les affamés et sauvegarder les ressources naturelles, de manière à ce que tous puissent vivre dignement dans le respect et l'amour » Pape François.

Le CCFD Terre solidaire vous remercie pour vos dons. Pour plus d'informations : ccfd-terresolidaire.org

HORAIRES DES VACANCES SCOLAIRES

Pendant les vacances scolaires, merci de noter les modifications suivantes :

- Messes:
 - Pas de messe à 11h30 à Stella Matutina les 3 dimanches des vacances
 - Pas de messe à 9h30 à St-Joseph-Artisan ni à 11h30 à ND-des-Airs dimanche 14 avril
 - La messe du mardi matin à Notre-Dame-des-Airs n'est pas célébrée.
- Le secrétariat paroissial est fermé le mercredi après-midi et le samedi matin (et comme toujours le jeudi après-midi).
- Les prêtres n'assurent pas leurs permanences d'accueil.

INSTITUTION AU LECTORAT ET À L'ACOLYTAT DE JEAN-CHARLES LACOSTE

Le jeudi 18 avril prochain à 19h à Saint-Clodoald, notre évêque, Mgr Rougé, m'instituera lecteur, pour le service de la Parole, et acolyte, pour le service de la prière communautaire et de l'eucharistie, deux ministères institués par l'Eglise catholique depuis des temps anciens. C'est une étape avant mon ordination diaconale le 6 octobre prochain dans la cathédrale de Nanterre, avec deux autres candidats au diaconat du diocèse (« candidiacres » comme on dit entre nous...). C'est une grande joie pour mon épouse Armelle et moi-même, et nous sommes heureux de la partager avec vous!

Le rituel de l'institution demande au lecteur de transmettre la Parole de Dieu, de l'accueillir lui-même, de se laisser instruire par l'Esprit Saint, et de la méditer avec soin pour y trouver de jour en jour plus de joie et de force. De même, il est demandé à l'acolyte de grandir dans la foi et la charité, d'animer la prière de l'assemblée et d'être fidèle à distribuer le pain de vie pour que s'édifie l'Eglise du Christ.

Beau programme, mais quelle exigence ! On comprend facilement que celui qui reçoit l'institution n'y arrivera pas sans l'aide de l'Esprit Saint et la prière des frères. Merci donc de prier pour moi !

Jean-Charles Lacoste

Hiser Solidane

HIVER SOLIDAIRE : LA FRATERNITÉ S'EST FAITE HOSPITALITÉ !

Et voilà que notre accueil Saison 4 a fermé ses portes le 3 avril au matin. Nous y avons invité Karim, Dino et Marc en toute liberté, puis cheminé

avec eux, un accueil en communauté, celle de notre paroisse de Saint-Cloud, frères et sœurs de nos assemblées. Cet accueil est une table en famille, où chaque soir et nuit nous découvrons cette fraternité des petits pas l'un envers l'autre : s'apprivoiser mutuellement puis dans la confiance, se tendre la main, non pour sauver l'autre mais juste pour un temps de partage, pour accueillir un sourire et parfois une souffrance.

Nous étions 87 bénévole, dont 32 veilleurs de nuits, du 6 janvier au 3 avril, croisant pour un temps les chemins de Karim, Dino et Marc et leur offrir un chez soi, découvrant leurs vies marquées par des chutes et des rebonds. N'est-ce pas en quelque sorte l'expression du Salut ? A très bientôt pour vous donner de leurs nouvelles.

Christophe

Samedi 4 mai 2024 de 10h à 17h « L'Espérance, pilier de la joie parfaite »

A noter dans votre agenda : :

Le Père Richard vous invite tous à une journée de retraite paroissiale pour relire l'année pastorale sur l'Espérance et

reconnaître l'empreinte des pas de Dieu dans nos vies. Accompagnée par Jean-Guilhem Xerri, cette journée se passera aux Missions Etrangères de Paris (28, rue du Bac à Paris 7ème).

"L'ESPÉRANCE, pains de jui pa particular.

"L'ESPÉRANCE, pains de ju

Participation aux frais : 10€

Prévoir un pique-nique et le transport pour venir aux MEP (métro Sèvres-Babylone).



Inscription avant le 22 avril sur le site de la paroisse (cf QR code) ou auprès du secrétariat paroissial.

Contact: Lucie Landivaux 06.85.41.97.53 ou Astrid Wartel 06.62.42.35.94

AIDONS LES CHRÉTIENS D'IRAK RÉFUGIÉS EN JORDANIE!

Dimanche 21 avril à la sortie des messes de 9h45 et 18h30 à Stella Matutina

Isabelle Glain travaille comme bénévole dans une paroisse catholique dans la banlieue pauvre d'Amman, en Jordanie. Tout autour, il y a beaucoup de réfugiés chrétiens irakiens. Ils ont tout quitté, menacés de mort par Daesh, et se sont réfugiés Jordanie. Ils attendent d'être accueillis dans d'autres pays (principalement Australie et Canada) Le gros problème est moral mais aussi financier : ils n'ont pas le droit de travailler, ils n'ont donc aucun revenus et vivent dans des conditions très difficiles.

Afin de les aider, Isabelle a monté un atelier où les femmes confectionnent des objets faits à la main (chapelets, bijoux et personnages en crochet).

Dimanche 21 avril, de passage en France, elle vous propose ces objets en leur nom, pour leur rapporter un peu d'argent.

Merci pour l'accueil que vous lui réserverez.